

令和5年10月2日の状況

多目的運動公園（仮称）の工事の現在の状況をお知らせいたします。

100m走路の舗装等が完了いたしました。

また、管理棟建築工事も鉄骨が組み立てられ順調に進捗しています。

工事の完成予定は令和5年度末（令和6年3月末）です。

なお、広報9月号にも掲載いたしましたが、公園の名称について、町民の皆様から応募いただいた130件の中から「サンフィールド川北」に決定いたしました。

ご応募いただいた皆様ありがとうございました。





多目的運動公園 名称決定



5月から6月にかけて町民の皆様に応募していた、多目的運動公園の名称が応募総数130件の中から、

「サンフィールド川北」 に決定しました

この名称を応募された方（5名）

作田 紀子（与九郎島） 宗田外志樹（下田子島） 佐々木秀一（ひばりタウン）
小西 学（けやきタウン） 吉田 愛香（ひばりタウン）

理由

子供から大人まで覚えやすく言いやすい名前、サンアリーナ川北と同じ町の施設として、「サン」を共通のワードとし、太陽の光を浴びながら、子供達の未来を明るく燦爛と照らしてくれるような広場になってほしいという願いを込めて。